

Evo Morales souligne la solidarité du peuple cubain



La Havane, 23 mai, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a souligné ce lundi à La Paz la solidarité de Cuba envers d'autres pays du monde, notamment dans l'attention médicale et l'éducation.

«Cuba et son peuple sont les plus solidaires du monde. L'internationalisme qu'ils exercent dans les domaines de la santé et de l'éducation est la tendresse de la Révolution cubaine » a posté le président Morales sur son compte twitter.

Plus de 700 médecins, infirmières et techniciens cubains de la santé prêtent actuellement leurs services en Bolivie.

Cuba a également apporté une coopération importante au peuple bolivien dans le domaine de l'éducation. Grâce à la coopération pédagogique cubaine, la Bolivie a été déclarée territoire libre d'analphabétisme.



Radio Habana Cuba